

	No. Alumni Universitas	Yudha Prawira	No. Alumni Fakultas
	a). Tempat/ Tanggal Lahir: Sungai Rumbai / 24 Juni 1992, b). Nama Orang Tua: Syiful Anwar, c). Fakultas: Ekonomi, d). Jurusan: Manajemen e). No. BP: 1010523059, f). Tanggal Lulus: 22 Januari 2016, g). IPK: h). Prediksi Kelulusan: Sangat Memuaskan, i). Lama Studi: 5 Tahun 5 Bulan, j). Alamat Orang Tua: Jl. Lintas Sumatra Sungai Rumbai, Kab. Dharmasraya.		

Pengaruh Store Atmosphere dan Emosi Terhadap Keputusan Pembelian Konsumen Pada Miracle Style Boutique Padang

Skripsi oleh Yudha Prawira, Pembimbing: Ma'ruf SE, M.Bus, M.Phil

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh Store Atmosphere dan Emosi Terhadap Keputusan Pembelian Konsumen pada Miracle Style Boutique yang dapat digunakan sebagai dasar untuk menentukan strategi bersaing yang tepat. Alat analisis yang digunakan adalah metode analisis Partial Least Square (PLS). Objek penelitian ini adalah *stakeholders* Miracle Style Boutique yaitu pemilik, manajer dan konsumen. Data dikumpulkan dengan cara studi lapangan dan pengisian kuisioner. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa adanya pengaruh yang signifikan pada store atmosphere dan emosi, serta pengaruh yang signifikan dari emosi terhadap keputusan pembelian konsumen. Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh terdapat dimensi dari store atmosphere yaitu store layout mampu mempengaruhi emosi konsumen, serta emosi yang diciptakan mampu mempengaruhi keputusan pembelian pada konsumen Miracle Style Boutique **Kata Kunci: Store Atmosphere, Emosi, Keputusan Pembelian Konsumen.**

Skripsi ini telah dipertahankan di depan seminar hasil skripsi dan dinyatakan lulus pada tanggal **22 Januari 2016** dengan pembimbing dan penguji:

Tanda Tangan			
Nama Terang	Ma'ruf, SE, M.Bus, M.Phil	Dr. Eri Besra, SE., MM	Asmi Abbas, SE., MM

Mengetahui:
Ketua Jurusan

Dr. Vera Pujani, SE., MM.Tech
NIP: 196611152000032001

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Universitas / Fakultas dan mendapat nomor alumnus:

Petugas Universitas / Fakultas		
No. Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan
No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan